

## Pugna PRI por el empoderamiento de la comunidad migrante en el estado

- Secretario de Atención al Migrante del CDE del PRI llama al trabajo por los migrantes y sus familias mediante asesorías y orientación para trámites que atiendan sus necesidades.
- PRI único partido en el Estado con un área especial de atención a los migrantes, destacó Mauro Ruíz Saldierna, titular del área.

El Partido Revolucionario Institucional, quiere estar cerca de las comunidades de mexicanos que residen en los Estados Unidos, por lo que se está conformando una agenda de trabajo del PRI, que permita empoderarlas y participar políticamente en los espacios de su interés, abrir las puertas que les permitan multiplicar el esfuerzo que realizan desde la unión americana en favor de sus familias y comunidades en México, señaló el titular de la Secretaría de Atención a Migrantes del Comité Directivo Estatal, Mauro Ruíz Saldierna.

El también investigador del fenómeno migratorio y ex migrante potosino destacó que en el PRI se reconoce la importancia de la aportación que representan los migrantes para el País y para un sinfín de comunidades en San Luis Potosí, es por ello que desde la dirigencia estatal se tomó la decisión de conformar la Secretaría de Atención a Migrantes, único dependencia partidaria en el estado con funciones dedicadas específicamente a las gestiones de apoyo a los migrantes y sus familias en San Luis Potosí.

Ruíz Saldierna reiteró el llamado al trabajo de Alejandro Moreno Cárdenas durante su visita con connacionales en Estados Unidos; subrayó que el PRI construye una agenda comprometida con los migrantes mexicanos, para apoyarlos en sus trámites, evitar que se les criminalice y respaldarlos desde

los congresos del estado y desde el partido con acciones sensibles a las necesidades de los migrantes y sus familias.

Indicó que desde la secretaría de Atención al Migrante se brindará atención a migrantes o a familiares de los migrantes, con asesorías y gestiones para evitar que los migrantes o sus familiares que se quedaron en méxico sean víctimas de fraudes o extorsiones, "otorgaremos orientación para el trámite de su pasaporte, así como de Visas y orientación para que los niños hijos de migrantes que se ven a la necesidad de estudiar en méxico puedan hacerlo sin problemas".

Finalmente el secretario de atención al migrante Mauro Ruiz Saldierna señaló que la población migrante en San Luis Potosí representa el sosten de más de 23 mil familias en la capital del estado y su zona metropolitana, mientras que siendo esta zona la de mayor importancia en cuanto a presencia migrante, seguida por Rioverde, Ciudad Fernández, San Ciro de Acosta, Villa Juárez, Cerritos, Guadalcazar, Cárdenas, Rayón, Ciudad del Maíz y San Nicolás Tolentino, entre otros.

-000-